

1.200 niños en el programa de huertas escolares de Valdizarbe

Trece centros escolares de siete localidades se adhieren a esta iniciativa puesta en marcha por la Mancomunidad

SHEYLA MUÑOZ

Puente la Reina

La Mancomunidad de Valdizarbe ha vuelto a poner en marcha este año el programa 'Siembra vida en la escuela', una iniciativa

de educación medio ambiental que consiste en la creación de huertos y jardines escolares. En total, el proyecto va a involucrar a 1.200 niños de trece centros educativos y escuelas infantiles pertenecientes a siete localidades de Valdizarbe como son Puente la Reina, Obanos, Larraga, Mendigorriá, Artajona, Berbinzana y Miranda de Arga. Los alumnos participantes suponen ya el doble de los que se sumaron hace tres años a la primera edición del programa.



Alumnos del colegio público de Puente la Reina, con responsables de la mancomunidad

DN

La Mancomunidad de Valdizarbe es la que se encarga de proveer a los centros educativos de las herramientas y el material necesario para la creación de las huertas y, además, cuenta con la importante colaboración de padres y abuelos que, de forma voluntaria, enseñan a los escolares a cuidar las huertas y los jardines. Y es que desde la entidad vuelven a reiterar la importancia de la implicación de toda la sociedad –desde los niños hasta los más mayores- en el cuidado del

entorno. “Asimismo, en el proyecto se inculca a los niños el concepto de responsabilidad medioambiental, ya que las huertas y los jardines se cuidan por medio de la xerojardinería, un tipo de jardinería con criterios de sostenibilidad donde es fundamental el ahorro de consumo de agua para evitar el despilfarro de esta materia”, explicaron.

El acto de presentación del programa tuvo lugar en el colegio público de Puente la Reina y contó con la presencia de Sabina Gar-

cía, presidenta de la mancomunidad; Óscar Rubio, técnico de medio ambiente de la entidad; Virginia González y Marta Arguindegui, en representación de la dirección del centro; Juan José Moreno, de CaixaBank; José Miguel Sanz, director de la oficina de CaixaBank en la localidad; y una representación de alumnos que serán los encargados de cuidar la huerta. El desarrollo de esta iniciativa cuenta con una ayuda de 5.826 euros por parte de la Obra Social La Caixa.